

DISCURSO DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, COMANDANTE EN JEFE DE LA FUERZA ARMADA NACIONAL BOLIVARIANA, JEFE DE ESTADO Y DE GOBIERNO NICOLÁS MADURO MOROS, DURANTE LA CONMEMORACIÓN DEL 202° ANIVERSARIO DE LA BATALLA DE CARABOBO Y DÍA DEL EJÉRCITO BOLIVARIANO, DESDE EL PASEO MONUMENTAL CAMPO DE CARABOBO, ESTADO CARABOBO, REALIZADO EL 24 DE JUNIO DE 2023



"A los que no se acobardan, a los que no traicionan, a los que van pa'lante con fuerza, los pueblos del mundo los respetan, como me consta que respetan a nuestra patria Venezuela en el mundo entero, lo he visto en los ojos de los pueblos, lo he visto en las calles de Suramérica y del mundo, lo he visto en los ojos de reyes, presidentes, mandatarios del mundo el respeto gigantesco, infinito por lo que Venezuela ha hecho y cómo hemos sentado en su lugar al imperialismo yanqui, cómo hemos hecho respetar la historia de nuestra patria"

NICOLÁS MADURO MOROS

PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIA



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV



COMANDANTE PRESIDENTE NICOLÁS MADURO MOROS:

Reitero mi emoción y mi admiración por nuestro Ejército Bolivariano, por nuestros soldados y soldadas, a 202 años de aquella campaña dirigida por nuestro Libertador Simón Bolívar en este campo que nos dio la victoria frente al imperio español, luego de 300 años de colonialismo, de opresión, de saqueo sobre estos pueblos de nuestra América.

Quiero felicitar de manera muy especial al Mayor General Félix Osorio, Comandante General del Ejército Bolivariano por el extraordinario discurso escrito y leído desde el alma, lleno de una doctrina, de un concepto muy claro que viene de Bolívar, que viene del Comandante Hugo Chávez, nuestra doctrina militar para el Siglo XXI y para los siglos que vienen están en la raíz de Bolívar, de Antonio José de Sucre, de

Rafael Urdaneta, de Negro Primero y su ejemplo, y del Comandante Hugo Chávez. Que nadie se equivoque, esa es la doctrina de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana, la doctrina revolucionaria, antioligárquica, antiimperialista.

La doctrina del pueblo en armas, sólida doctrina para alimentar el conocimiento, para llenar de moral a nuestros soldados y soldadas, la moral combativa que es la que al final define cualquier combate, cualquier conflicto, cualquier guerra, nuestro concepto estratégico de la guerra de todo el pueblo, del método táctico de resistencia revolucionaria que ha venido paso a paso, año a año siendo asumido con gran capacidad, con gran sabiduría en la teoría, en la planificación, en la táctica y en la práctica para desplegar esta inmensa fuerza, la fuerza heredera de las glorias de los libertadores de América, para sustentar la batalla de resistencia nacional victoriosa que ha llevado adelante nuestro pueblo en estos años de agresión criminal del imperio norteamericano y de sus aliados, también criminales, de la derecha regional, ahí siempre ha estado siempre apresto para el combate nuestro Ejército Bolivariano y nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana. Ayer me hizo una entrevista histórica para un programa especial que está preparando el ex presidente de Ecuador, Rafael Correa, que hace programas especiales, se llama “Conversaciones con Correa” y me preguntaba

¿presidente cuál es la clave de la resistencia, de la fortaleza y de las victorias del pueblo venezolano? Quizás, me decía él, si a otro país le hubieran hecho lo que le hicieron a Venezuela no hubieran aguantado ni seis meses, hubieran colapsado y destruido ese país, lo hubieran tomado, tendría Donald Trump cuál es la fortaleza, cuál es el secreto y yo le dije, el secreto está en la historia bolivariana de nuestra patria, el secreto está en la moral de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana en su doctrina y el secreto está en la unión perfecta que hemos logrado entre pueblo y Fuerza Armada Nacional Bolivariana, la unión perfecta cívico militar para el siglo XXI y más. Y allí es donde debemos nosotros fortalecer, general Padrino, general Hernández Lares, mayores generales, generales, almirantes, comandante de los componentes, comandantes de las REDI, comandantes de las ZODI, comandantes de las unidades militares, ahí es donde debemos poner el acento para construir lo que hay que construir de aquí en adelante; lo que hemos hecho hasta ahora nos ha dejado un gran aprendizaje, grandes enseñanzas, nos ha permitido poner a prueba nuestra doctrina bolivariana, lo exitoso de nuestra doctrina de la unión cívico-militar perfecta, pero lo más importante y lo más grande está por construir, está por hacer y nosotros tenemos que darle la cara al futuro, darle la cara y verle la cara al futuro, nuestro pueblo espera por todo lo que hagamos para garantizar un futuro de nueva prosperidad, de

bienestar, de paz, de independencia y de soberanía garantizada para la República Bolivariana de Venezuela, nuestra amada patria, comprometámonos juventud militar con el futuro de Venezuela, veámonos la cara que el futuro va a ser más grande de todas las batallas y de todas las victorias que aquí se hayan dado en 200 años, a Venezuela le espera un futuro de grandeza, de nueva prosperidad, de independencia garantizada en cada palmo de territorio, debemos siempre pensar ¿qué más puedo hacer para la prosperidad de esta tierra, de este pueblo? ¿Qué más puedo hacer para la felicidad de nuestro pueblo, la máxima felicidad de la que hablaba Bolívar en el Discurso de Angostura en 1829? Y le corresponde a ustedes, militares de Venezuela, pensar en cada palmo de territorio qué puedo hacer para garantizar la integridad territorial, la seguridad de la República, la paz y si algún día que no quisiéramos jamás, pero si algún día que no quisiéramos jamás, pero si algún día nos tocara enfrentar alguna agresión del brazo extranjero imperial, le podamos partir los dientes a la agresión imperialista con la resistencia popular, la resistencia militar del pueblo de Venezuela, garantizar esa resistencia, garantizar esa batalla y garantizar esas victorias si algún día nos tocara.

En este mundo nadie respeta a los cobardes, en este mundo nadie respeta a los pusilánimes, en este mundo nadie respeta

a los flojos, en este mundo nadie respeta a los débiles, a los traidores, a los doble cara, a los hipócritas, a los farsantes y a los mentirosos, en este mundo del siglo XXI, lo hemos comprobado, cada día lo comprobamos sólo se respeta a los que combaten con valentía, a los que dan la cara, a los que dicen las verdades con todas sus letras, a los que acompañan al pueblo y no le fallan al pueblo. A los que no se acobardan, a los que no traicionan, a los que van pa'lante con fuerza, los pueblos del mundo los respetan, como me consta que respetan a nuestra patria Venezuela en el mundo entero, lo he visto en los ojos de los pueblos, lo he visto en las calles de Suramérica y del mundo, lo he visto en los ojos de reyes, presidentes, mandatarios del mundo el respeto gigantesco, infinito por lo que Venezuela ha hecho y cómo hemos sentado en su lugar al imperialismo yanqui, cómo hemos hecho respetar la historia de nuestra patria y para lograr eso ha sido y será fundamental tener un ejército, tener una Fuerza Armada Nacional Bolivariana firme, cohesionada, unida, entrenada, preparada y siempre lista para el combate dónde nos toque, cuándo nos toque, cómo nos toque, siempre lista para defender la tierra, para defender al pueblo, para defender las riquezas naturales de Venezuela, para ir, como decía el general Osorio, una de las tareas que cumple la Fuerza Armada Nacional Bolivariana son las Brigadas Comunitarias Militares, las Bricomiles, una tarea hermosa

6



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV

porque ahí se unen y se fusionan con el pueblo humilde y ven a los hombres y mujeres de uniforme haciendo patria, recuperando los liceos, las escuelas, los ambulatorio porque le duelen su pueblo, porque aman a su pueblo, por eso es que van con fervor, con voluntad, con pasión, con ganas. Les agradezco aquí en el Campo de Carabobo, es el lugar exacto para decirle a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana como presidente de la República, como comandante en jefe de la Fuerza Armada, muchas gracias Fuerza Armada Nacional Bolivariana por todo lo que le han dado a la patria, por todo lo que le dan a la patria.

Quiero saludar de manera muy especial a las autoridades, al presidente de la Asamblea Nacional, doctor Jorge Rodríguez, al Fiscal General de la República, doctor Tarek William Saab, el fiscal de la justicia y la verdad, al gobernador del estado Carabobo, mi querido hermano y compañero Rafael Lacava, a su esposa Nancy, al alcalde Orsini. Quiero saludar de manera muy especial a los embajadores de los países acreditados en Venezuela, pedir un aplauso para estos embajadores encargados de negocios, agregados militares, hermanos del mundo. Aquí están las manos de Venezuela extendidas para la paz, para la cooperación, para la solidaridad, para el amor.

Y quiero desde Campo de Carabobo, ya, llegando esta tarde

casi anoche, quiero enviar desde Campo de Carabobo, cuna de la libertad suramericana todo nuestro abrazo de solidaridad y apoyo al presidente de la Federación Rusa, al compañero Vladimir Putin que ha sabido enfrentar un intento de traición, un intento de guerra civil y está a esta hora, a esta altura, victorioso con Rusia en paz. Desde Venezuela todo nuestro apoyo al presidente Vladimir Putin, hermano de Venezuela.

Muchas batallas tenemos que dar todavía por el mundo nuevo que está naciendo, muchas batallas y estoy seguro que tenemos en la historia, que tenemos la doctrina, que tenemos las convicciones, que tenemos la moral y tenemos el amor para dar las batallas por el futuro de Venezuela y para ganarlas en función del bienestar de la felicidad y de la prosperidad de nuestro pueblo. Ejército Bolivariano, felicitaciones.

TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



Fidel Ernesto Vásquez

Secretario Ejecutivo de la Presidencia



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV